



Krisen der Gegenwart – Verantwortungsethik für die Zukunft

Philosophie als Therapie

Von Rolf Schumacher

2026, 904 S., geb., 159,- €

ISBN 978-3-495-99033-9

E-Book 978-3-495-99034-6



Angesichts ökologischer (Klima-)Krise, atomarer Kriegsbedrohung, Demokratiekrise, Populismus, Migrationsdruck und gesellschaftlicher Spaltung durch ökonomische und soziale Ungleichheit steht die Gesellschaft vor der Frage: Welche Werte und Prinzipien brauchen wir für eine sozial-ökologische, nachhaltige und solidarische Veränderung? Der vorliegende Entwurf stützt sich auf die Diskurs-

und Verantwortungs-Ethik von Karl-Otto Apel, die ein Veränderungs-Modell bietet für eine Transformation unserer Gesellschaft. Es wird eine normative Orientierung solidarischer Verantwortungsethik für die Zukunft entwickelt. Ursachen, Dynamiken und mögliche Lösungsansätze werden mittels Verknüpfung von Philosophie, Psychotherapie-, Sozial- und Wirtschaftswissenschaften erörtert.

Digital verfügbar auf inlibra.com

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei unter karl-alber-shop.de

Kundenservice +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

Alle Preise inkl. Mehrwertsteuer

VERLAG KARL ALBER





Krisen der Gegenwart – Verantwortungsethik für die Zukunft

Philosophie als Therapie

By Rolf Schumacher

2026, 904 pp., hc., € 159.00

ISBN 978-3-495-99033-9

E-Book 978-3-495-99034-6

In German



In view of the ecological (climate) crisis, the threat of nuclear war, the crisis of democracy, populism, migration pressure and social division caused by economic and social inequality, society is faced with the question: What values and principles do we need for a socio-ecological, sustainable and solidarity-based practice? This draft is based on Karl-Otto Apel's discourse and responsibility

ethics, which offers a model for the transformation of our society. In this way, a normative orientation of solidarity-based responsibility ethics is developed for the future. Causes, dynamics and possible solutions are discussed by linking philosophy, psychotherapy, social sciences and economics.

Available digitally at [inlibra.com](https://www.inlibra.com)

Available in bookstores or free of shipping costs at karl-alber-shop.de

Customer Service +49 7221 2104-222 | service@nomos.de

All costs and risks of return are payable by the addressee.

VERLAG KARL ALBER

